

Ayer se inauguró el mejoramiento integral de la icónica Plaza John F. Kennedy, espacio público emblemático de la población Valdivia que fue originalmente habilitado el 14 de noviembre de 1965 por el entonces senador estadounidense Robert F. Kennedy.

La ceremonia contó con la presencia del Delegado Presidencial Provincial, José Orrego; la alcaldesa de la comuna, Leslie Pacheco, y los concejales Juan Flores y Claudio Alvarado, además de vecinos y dirigentes sociales del sector.

#### Anuncio Patrocinado

El proyecto, ejecutado con fondos de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (SUBDERE), significó una inversión cercana a los \$133 millones y contempló la renovación total del espacio: nuevo pavimento, iluminación LED, áreas verdes, juegos infantiles, mobiliario urbano y mejoras en accesibilidad universal.

“Esta plaza no es solo un lugar de encuentro, es parte de la memoria colectiva de nuestra población Valdivia. Hoy le devolvemos su dignidad y la ponemos a la altura de lo que merecen nuestros vecinos”, señaló la alcaldesa Leslie Pacheco durante el acto.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Con esta remodelación, la Plaza John F. Kennedy recupera su rol como punto de reunión y

## Remodelan la histórica Plaza John F. Kennedy en población Valdivia de Nogales

encuentro para las generaciones actuales y futuras de la población Valdivia, cerrando un anhelado capítulo de recuperación para uno de los lugares más simbólicos del sector.

y tú, ¿qué opinas?